

La Danse macabre – Camille Saint-Saëns



Cette musique est un poème symphonique.
Elle a été composée par Camille SAINT-SAËNS et
jouée pour la première fois le 24 janvier 1875.

L'histoire est tirée d'un poème d'Henri Cazalis.

*« Zig et zig et zig, la mort en cadence
Frappant une tombe avec son talon,
La mort à minuit joue un air de danse,
Zig et zig et zag, sur son violon. »*



Camille Saint-Saëns



*« Minuit sonne. La Mort va
conduire le bal. Elle accorde
son violon et la ronde des
squelettes commence. Elle ne
cessera qu'au lever du jour. »*